
智行理财网
信用卡经常用为什么不提额？信用卡要怎么用才能提高额度

大家应该都知道信用卡额度并不是固定不变的，银行会综合多个因素不定期调整，
一般包括用卡行为、持卡人资信条件等。不过并不是经常使用信用卡就一定能提额
的，今天给大家分下信用卡要怎么用才能提高额度，一起来看看。

信用卡经常用为什么不提额？

信用卡提额可以是由系统自动提额，也可以由持卡人主动申请，但是能不能成功取
决于系统评估结果。通常能提额成功的说明综合评分达标了，而要是提额失败的一
句话概括就是综合评分不足。

前面有提到综合评分会参考用卡行为、资信条件。如果单从用卡行为分析，除了要
看用卡频率外，还要看使用情况。像要是经常使用信用卡，说明用卡频率比较高，
但还得看是否有按规定用卡，以及用卡后能否按时还款。

像要是持卡人没有把信用卡用于日常消费，而是虚假交易套取卡里的现金，或者是
透支后没有按时还款，在用卡行为方面都是不过关的，肯定是不满足提额要求的，
所以经常用卡不提额并不奇怪。
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此外用卡行为没问题，可是有大额负债，每个月的收入大部分都用来还款，这类人
也是很难提额的，没办法谁让还款能力不被银行认可呢？

信用卡要怎么用才能提高额度？

其实很简单，首先得经常刷卡让银行知道对额度的需求，其次保证能按时还款，还
有就是不能过度负债，再者要保持良好信用，通常能做到这四点基本没有多大问题
，虽说不一定能提额，但至少不会轻易被银行降额。

最后要提醒大家的是，信用卡额度并非越高越好，所以还是不要盲目追求大额信用
卡，额度够用就行了，毕竟就算再高的额度终归也不是自己的钱，还不如好好赚钱
提高收入来得实在。

以上即是“信用卡经常用为什么不提额”的相关介绍，希望对大家有所帮助。
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